



Duckhorn Vineyards

Duckhorn Vineyards The Discussion est un prestigieux assemblage rouge de style bordelais qui représente l'apogée de l'excellence vinicole de Duckhorn Vineyards. Ce vin est un mélange sophistiqué de cépages provenant de divers vignobles de Napa Valley, incarnant la profondeur, la complexité et le dialogue continu qui définissent la grande vinification.

DUCKHORN®
VINEYARDS



Alcool : 14,50 %

Composition: 67% Cabernet Sauvignon, 31% Merlot, 1% Malbec, 1% Petit Verdot

The Discussion Red 2019

Californie, Etats-Unis

Région et Vignobles

Ce millésime provient de plusieurs vignobles du domaine Duckhorn à Napa Valley : Rector Creek Vineyard (25%), Monitor Ledge Vineyard (22%), Patzimaro Vineyard (21%), Stout Vineyard (17%), Three Palms Vineyard (13%) et Cork Tree Vineyard (2%).

Ces vignobles bénéficient des terroirs uniques de **Napa Valley**, contribuant à la complexité riche du vin.

Vinification

The Discussion est un assemblage de **67% Cabernet Sauvignon, 31% Merlot, 1% Malbec et 1% Cabernet Franc.**

Le vin a **vieilli pendant 24 mois** : 18 mois en fûts de chêne français neufs, suivis de 6 mois en fûts neutres. Ce processus de vieillissement renforce la structure, la profondeur et l'intégration des arômes de chêne du vin.

Notes de Dégustation

Ce millésime offre des couches luxueuses de prune noire, de groseille rouge et de framboise. À mesure qu'il évolue dans le verre, des notes de cèdre, d'épices douces et de fèves de cacao apparaissent. Le palais est généreux et doux, avec des tanins veloutés et une finale vive et dramatique.

Le Saviez-vous ?

Le nom "The Discussion" s'inspire d'un débat intense à la table de cuisine de la famille Duckhorn sur la question de savoir s'il fallait se concentrer sur des vins de cépage ou des cuvées. Ce vin symbolise le dialogue continu et le dévouement à produire des assemblages exceptionnels.



VOYAGEURS DU VIN

DISTRIBUE PAR

WWW.VOYAGEURSDUVIN.COM

The Discussion Red 2019

Idées d'Accords Mets et Vins

Ce vin riche et complexe se marie bien avec des plats copieux tels que l'agneau rôti, le steak de côte de bœuf grillé ou le risotto aux champignons. Ses saveurs audacieuses complètent également les fromages vieillis et la charcuterie.



James Suckling (JS) : 96 Points (2019)

Currants, herbs and fresh tobacco with shaved lead pencil. Black berries. Medium to full body with creamy tannins and a juicy finish. Just a hint of oak. Rich and long with lots going on. Plenty of flavor.



Robert Parker (RP) : 93 Points (2019)

A blend of 67% Cabernet Sauvignon, 31% Merlot and 1% each Cabernet Franc and Malbec, Duckhorn's 2019 Red Wine The Discussion features harmonious notes of cedar and vanilla layered against a backdrop of black cherries and earthy loam. It's medium to full-bodied, plush and silky in feel, with a bright edge to the lingering finish.



Jeb Dunnuck (JD) : 92 Points (2019)

The 2019 The Discussion brings another level of refinement and elegance, with pure red and blackcurrant fruits supported by leafy herbs, coffee, and charred oak-like aromas and flavors, with a slightly herbal undertone. It's medium to full-bodied, has a supple, elegant mouthfeel, beautiful tannins, and outstanding length. Drink bottles over the coming 10-12+ years or so.

